

MEDIENMITTEILUNG VOM 7. JANUAR 2020

Ein stimmungsvoller Jahresauftakt im Amriswiler Pentorama

Über 300 Gäste aus der Thurgauer Politik und Wirtschaft trafen sich am 6. Januar 2020 im Pentorama in Amriswil zum zehnten Neujahrs-Apéro der Thurgauer Kantonalbank (TKB). Nach den Grussworten von Bankpräsident René Bock und dem Vorsitzenden der Geschäftsleitung, Thomas Koller, erhielten sie einen Einblick in die spannenden Tätigkeiten von Dr. David Bosshart, Trendforscher und CEO des Gottlieb Duttweiler-Instituts. Er zeigte den Gästen auf, was der Wandel für Wirtschaft und Gesellschaft bedeutet und wie man ihm begegnen kann. Die Kreuzlinger Perkussions-Gruppe «Drums2Streets» sorgte für musikalische Unterhaltung.



Bildlegende: Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Wirtschaft haben am diesjährigen Thurgauer Neujahrs-Apéro der TKB teilgenommen.



Bildlegende: Bankpräsident René Bock (links im Bild) und Thomas Koller, Vorsitzender der TKB-Geschäftsleitung (rechts im Bild), begrüßten am Thurgauer Neujahrs-Apéro Dr. David Bosshart, Trendforscher und CEO des Gottlieb Duttweiler-Instituts.



Bildlegende: Die Kreuzlinger Perkussions-Gruppe «Drums2Streets» begeisterte vor vollen Rängen mit einer pulsierenden Show.

Kontakt für die Redaktion

Aline Furer, Direktwahl 071 626 69 53, aline.fuerer@tkb.ch
medien@tkb.ch